



FIAC
COORDINACION JOVENES

**JUNTOS peregrinos
en camino hacia RIO
23-28 julio 2013**

«Id, pues, y haced discípulos a todas las gentes!» (cfr. Mt 28,19)

Segunda etapa (Enero 2013)

REFLEXIÓN BÍBLICA - 2 «Como tú me has enviado al mundo, yo también los he enviado al mundo» (Jn 17,18).

Tenemos que tener siempre presente que el originario punto de partida de la misión está en Dios. No por nada leemos que Pablo y Bernabé fueron «enviados por el Espíritu Santo» (Hch 13,4).

La iniciativa última es suya, así como también el fin último es suyo: «Esta es la vida eterna: que te conozcan a ti, el único Dios verdadero, y al que tú has enviado, Jesucristo.» (Jn 17,3). Nuestra misión en el mundo es simple prosecución de aquella que ya el mismo Jesús había recibido de su Padre (cf Jn 20,21: «Como el Padre me envió, también yo os envío»), y es un compromiso que se encuentra incluido en un plan de gran amplitud, concebido y con ducido por Dios, del Dios de Jesucristo (cf. Jn 6,29: «La obra de Dios es que creáis en quién él ha enviado»). Por lo tanto, no se trata de internacionalizar un producto comercial, pero de ofrecer a los hombres una dimensión de vida que va más allá de una simple estrategia de export. Se trata de hacer conocer cuánto Dios nos ama, es más cuánto Dios históricamente nos ha amado en Jesucristo y cuanto este amor sea indefendible, porque «nada podrá separarnos del amor de Dios manifestado en Cristo Jesús Señor nuestro» (Rm 8,39).

LA EXPERIENCIA DE FÉ Y DE MISIÓN DE Lucila – joven de la AC – Argentina

Hoy, como siempre, el día a día de los cristianos debe estar regido por esta cita evangélica. Mi hoy, es la Argentina: un hermoso y extenso país de América del Sur, poblado de inmigrantes e hijos de inmigrantes. «Todas la gentes» confluyen en mi país. Y toda mi vida está cruzada por ellos y signada por el estilo de vida que propone la Acción Católica, a la que pertenezco desde los once años, «la santidad».

Combinando estas dos premisas, el día a día me encuentra enfrentando lo cotidiano con otra mirada. Mi familia, mis amigos, mis compañeros de trabajo, mis vecinos, o simplemente aquellos desconocidos a quienes cruzo por la calle, son mis hermanos en Cristo a quienes debo transmitirles mi vivencia de Jesús Resucitado. A quienes debo acompañar en su propia experiencia de santidad. Pero no es una tarea sencilla, ya que las preocupaciones cotidianas y el cansancio que las actividades de una joven comprometida con el mundo de hoy tiene, me hacen olvidar, por momentos, lo esencial de mi vida.

Lo esencial que es Cristo, a quien encuentro en cada comunión, en cada oración y en cada servicio a mi hermano, en el grande y también en el pequeño, es que contribuya a construir el Reino y a hacerlo más cercano y conocido por todos los hombres.

Dos acciones concretas: «id y haced», algo particular: «discípulos», a una cantidad determinada: «todos», en un tiempo: «siempre».

EN COMPAÑIA DE LOS SANTOS

BEATO ADÍLIO DARONCH **iAmigo de Cristo!**



Biografía

Nació en octubre de 1908 en Dona Francisca, en una familia de modestas condiciones en un pueblo aislado en el Brasil rural. Desde niño le gustaba mucho orar y ayudar en las misas. A los 16 años de edad murió asesinado, junto con el Pe. Manuel Gómez González, por las manos de algunos revolucionarios que les encontraron en la carretera durante un viaje para visitar a las comunidades cristianas más lejanas. Nosotros lo invocamos por su fuerte amistad con Cristo!

Oración

Que a ejemplo de tus virtudes, seamos recibidos entre los amigos de Cristo, en esta vida y en la que habrá de venir! Amén.

<http://www.rio2013.com/es/la-jornada/patronos-y-intercesores>

COMENTARIO CREO/2

Creo en Dios Padre

Creemos en un Padre, que crea y lo hace posible: nuestra confianza se apoya sobretodo en un origen; no se trata tanto y sólo de un origen lejano, el origen de todo aquello que es y que tiene vida (también esto, obviamente). Sino que significa sobretodo creer que el origen del cual yo, y mi vida venimos, es un origen que protege, no nos hará perdernos, no nos hará caer. Es eficaz la imagen paterna: dejando de lado los falsos sentimentalismos, el "padre" es en la cultura aquel que cubre las espaldas, que hace posible el crecer y lo regula, que tiene un espacio para cada uno de sus hijos, que hace posible la fraternidad porque consiente que cada uno tenga aquello que le sirve.

Hoy es difícil medirse con esta imagen, porque nuestras concretas experiencias de paternidad son ambiguas, a veces fatigosas, porque el rol paterno va buscando una redefinición suya, porque existen padres inciertos y tener un padre o ser un padre a veces parece casi una misión imposible.

Nosotros creemos en Dios Padre, el padre de Jesucristo, aquel que se ha ocupado de él y lo ha resucitado, de muerto que era, haciendo de nosotros un pueblo de hermanos; creemos en Dios Padre, que con su providencia se ocupa de nosotros y del mundo y no permitirá que nadie se pierda; creemos en Dios Padre que ha querido que la vida fuera y tuviera un lugar, el mundo, y un tiempo, la historia, para florecer y convertirse plenamente ella misma.

Nosotros creemos en Dios Padre y si nuestro origen nos protege el futuro puede ser sin miedo.

*"...para que, hijos en el Hijo, clamemos en el Espíritu: Abba!, ¡Padre!"
Gaudium et Spes 22*

MENSAJE DE BENEDICTO XVI

2. Sed discípulos de Cristo

http://www.vatican.va/holy_father/benedict_xvi/messages/youth/index_sp.htm

ORACIÓN OFICIAL <http://www.rio2013.com/es/la-jornada/oracion-oficial>